



FRANCISCANAS MISIONERAS  
DE LA MADRE DEL DIVINO PASTOR

## A TODAS LAS HERMANAS DEL INSTITUTO

Queridas hermanas:

Nuestro cariñoso saludo de Paz y Bien.

En este tiempo cuaresmal en el que todo nos invita a ponernos en pie como peregrinas seguidoras de Jesús y cuando, todavía nos sentimos tocadas y sorprendidas por los últimos acontecimientos eclesiales, el talante personal del Papa Francisco aparece como aire fresco que invita al mundo a redescubrir al Jesús Pobre y Crucificado en tantos rostros crucificados de nuestro pueblo. Acogemos su invitación como llamada que nos sitúa a nosotras -Franciscanas- en dinámica de conversión, una llamada que nos capacita para vivir en novedad aquel "comencemos hermanas porque hasta ahora..." de la carta 1ª a Celano 103.

Nos dirigimos a todas para comunicaros que muy pronto iniciaremos la **PREPARACIÓN PARA LOS VOTOS PERPETUOS** con un grupo de siete hermanas junioras de diferentes lugares y provincias:

- ✓ **Benín:** Alphon sine Agbede Titylai;  
Ivonne Vikpon Housse;  
Odette Aholou Esseminakpor
- ✓ **Mozambique:** Judite Augusto Timo
- ✓ **Perú:** Yolanda Olivera Alberca;  
Úrsula Esther Sánchez Toledo
- ✓ **Venezuela:** María Iraida Meza Rangel

Es tiempo de gracia que ha de ser vivido con responsabilidad, un período de tiempo privilegiado como lo define el Plan General de Formación "...**tiempo para consolidar la identidad personal como mujer consagrada desde la experiencia de fe vivida en comunidad y misión, para optar definitivamente por el seguimiento del Señor Jesús en el Instituto**" (PGF n° 102)

Las acompañaremos un equipo formado por tres hermanas designadas por el Gobierno General:

- ⇒ Luísa M<sup>a</sup> Agustín Sanuy
- ⇒ Elvira López Rausseo
- ⇒ Adelaida Palla Insua

El período de Preparación abarca desde el día 13 de abril hasta el día 28 de octubre, seis meses, que se llevarán a cabo íntegramente en España. Era habitual distribuir los tiempos entre Venezuela y España, pero este año no corresponde llevar a cabo la programación bianual en el CER de Venezuela. Por tanto, y dado que no contamos con esta posibilidad, hemos accedido a elaborar y llevar a cabo la programación en España, en distintas casas de la Congregación y en diferentes lugares:

- Casa Madre- Madrid
- Lleida
- Granollers

Indudablemente es un reto para nosotras, estamos ilusionadas y agradecidas por “**el don de las hermanas**” a la vez que somos conscientes por una parte, de nuestra fragilidad y de las dificultades que conlleva el desarrollo completo del programa. Nos implicamos y seguiremos haciéndolo a fin de que este tiempo sea en verdad tiempo de gracia, que ayude a crecer en fidelidad y novedad a nuestras hermanas jóvenes, continuadoras como nosotras del carisma de M<sup>a</sup> Ana Mogas. Por otra parte, somos conscientes también del enriquecimiento que aporta la interculturalidad como oportunidades para la fraternidad y ampliación del conocimiento de la vida y misión del Instituto encarnadas en otras realidades.

Nos sentimos unidas a todas vosotras, confiamos en la oración mutua y seguiremos compartiendo nuestro caminar en una nueva fraternidad.

Con M<sup>a</sup> Ana, tenemos la convicción de que caminamos en el Seguimiento de Jesús en la senda por ella iniciada, con todos los matices de su singularidad evangélica y con el colorido de su espiritualidad en la Iglesia y en los distintos lugares donde desarrollamos la misión.

Un fuerte abrazo a cada hermana

Luisa M<sup>a</sup> Agustín  
Elvira López  
Adelaida Palla